

SCHNEESPORT & WINTERTOURISMUS EINE SYMBIOSE OHNE ZUKUNFT ?

***Snow sports & winter tourism.
A symbiosis without future?***

Background

*Besides fundamental data and figures on „snow sports & tourism“ in the Alps, **key strategic challenges for the continuing success of winter tourism will be discussed** including topics such as climate change and potential growth markets.*

Selected key success factors such as 'the tourism product' and 'quality issues' will be analyzed on the example of snow sports schools.



„10 propositions for the future of winter tourism“

Finally, relevant trends and developments on the subject of „snow sports & tourism“ will be argued by presenting „10 propositions for the future of winter tourism“.

Prof. (FH) Hubert Siller

**Leiter/Head, MCI Tourism Business School
Management Center Innsbruck (MCI), Austria**

Hintergrund

Neben einem grundlegenden internationalen Zahlenwerk zum „Schneesport & Tourismus“ im alpinen Raum sollen die wesentlichen **strategischen Herausforderungen für einen erfolgreichen Wintertourismus** dargelegt werden – vom vieldiskutierten Klimawandel bis hin zu potentiellen Wachstumsmärkten.

Ausgewählte zentrale Erfolgsfaktoren rund um den Wintertourismus wie „Produkt“ und „Qualität“ werden in Verbindung mit Schneesportschulen praxisnahe analysiert.

Auch die enorme Bedeutung von „Unterhaltung“ und „Atmosphäre“ rund um das Thema Wintersport wird entsprechend thematisiert.

„10 Thesen zur Zukunft des Wintertourismus“

Abschließend werden unter dem Titel „10 Thesen zur Zukunft des Wintertourismus“ wesentliche Entwicklungen rund um das Leitthema „Schneesport & Tourismus“ sehr plakativ dargestellt.

DEMONSTRATIONSFAHRTEN

ALPIN, NORDISCH, SNOWBOARD, HANDICAP

HR Mag. Werner Wörndle

Leiter / Head of the Ski Academy Austria St. Christoph/Arlberg

Das DEMO TEAM Austria / *The Demo Team Austria*

Das Austria Demo Team 2011 wird sich in drei Fahrten präsentieren und dabei einen polysportiven Ansatz verfolgen:

The Austria Demo Team 2011 will be presented in three runs and pursuing a multi-snowsports-sport approach:

Andorfer Oliver
Brzezina Jan
Eder Harald
Egger Simon
Falch Markus
Flatscher Erich
Geissler Norbert
Gleirscher Dominik
Groß Peter
Gstrein Jochen
Haaser Manuel
Hann Harald

Huber Stefan
Jehle Klaus
Kleon Manuel
Kreuzberger Gerald
Löffler Markus
Maier Thomas
Melmer Caroline
Melmer Christian
Neuner Andi
Pamler Gerda
Perner Markus
Praschberger Alois

Pussnig Hannes
Scherthaner Johannes
Schiestl Andreas
Schimpfössl Christoph
Schlatter Peter
Schmid Harald
Spettel Andreas
Tatschl Andreas
Waldner Stefan
Walter Patrick
Weissenborn Willhelm



Fahrt 1/ *Run 1*: „AUSTRIA“

Ski Alpin & Nordic-Langlauf

Fahrt 2/ *Run 2*: „TURN IT UP“

No Handicap/Nordic-Telemark/Snowboard & New School

Fahrt 3/ *Run 3*: „CARVING INVADERS“

Ski Alpin/Nordic-Langlauf/Snowboard/New School

19. INTERNATIONALER INTERSKI KONGRESS ST. ANTON/ARLBERG AUSTRIA 15. - 22. JÄNNER 2011



MIT UNTERSTÜTZUNG VON



WORKSHOP SKI ALPIN: „SKILAUF IN DER LEBENSSPANNE 50 +“

Alpine Skiing in the living range 50 +

Practical methodological exercises

In line with demographic developments, we are committed to offering the 50+ generation a ski and winter programme that is tailored to their needs and requirements, as is the case for children and other groups.

*Based on our experience and the abilities of older people, we have compiled a programme that considers, in addition to other aspects, **both the motor abilities and the social environment surrounding winter holidays.***



Target group

The workshop will be taught by specially trained and experienced instructors of the Austrian Association of Snowsport Instructors.

Target of the workshop

The workshop communicates a range of ideas and options designed to help group leaders better understand the situation of people aged 50 or over, and to introduce suitable exercises for this particular target groups.

Mag. Peter Aubrunner

**Mitglied der Technikkommission ÖVSI /
Member of the technology commission ÖVSI**

Praktisch methodische Übungen

Auf Grundlage der demographischen Entwicklung ist es uns ein Anliegen, der Generation 50+ ein ebenso maßgeschneidertes Programm im Ski- und Winteralltag bieten zu können, wie dies heute bereits bei z. B. Kindern praktiziert wird.

Auf Grundlage vieler Erfahrungen und nach Maßgabe der Möglichkeiten älterer Menschen haben wir ein Programm zusammengestellt, **welches sowohl die motorischen Fähigkeiten, als auch das soziale Umfeld im Winterurlaub, usw. berücksichtigt.**

Als Lehrer werden speziell geschulte und erfahrene Instrukturen des Österreichischen Verbandes der Schneesport-Instrukturen eingesetzt.

Zielgruppe des Workshops

LehrerInnen/InstruktorInnen, die Interesse haben, Menschen 50+ im Skilauf zu betreuen.

Ziel des Workshops

Im Workshop werden Ideen und Möglichkeiten vermittelt, welche sowohl den Gruppenleiter in die Situation der Generation 50+ versetzen sollen, als auch speziell für das Zielpublikum geeignete Übungen vorgestellt!

WORKSHOP SNOWBOARD: „HOW TO ... DO TURNS - DO JUMPS - DO RAILS“

Snowboard: how to ... do turns - do jumps - do rails!

The snowboard and freestyle movement is closely linked with youth culture, music, and new media. Friends and cliques are fast becoming the most important drivers for doing sport and making progress.

Young people organize themselves and visit their favourite resorts. Clubs and associations in the conventional sense are playing a less important role.

Clubs must therefore redefine their role and find new ways to attract young people: How to ...do turns do jumps do rails!



The Friends of Nature are presenting a new approach that offers a multimedia platform of knowledge, entertainment and a wide range of activities.

Target group

The workshop is interesting for instructors, teachers and snowboard instructors with or without previous snowboard or freestyle experience. The focus is not on the work on snow but on ongoing contact with the participants.

Target of the workshop

Learning by instruction is purposeful; but it is difficult to remember useful tips and tricks after a while. And it is next to impossible to recall coordinated movements unless you can watch them the day before you hit the mountain, receive tips and tricks by the trainer and realize where the hitches are.

Mag. Herwig Rubinigg

**Mitglied der Technikkommission ÖVSI /
Member of the technology commission ÖVSI**

Snowboard Freestyle und die Snowboardbewegung geht sehr stark mit Jugendkultur, Musik, neuen Medien einher.

Der Freundeskreis, die Clique sind eine der wichtigsten Antreiber um im Sport weiterzukommen. Jugendliche organisieren sich selbständig und besuchen ihre Lieblings Gebiete. Die Funktion von Vereinen tritt im herkömmlichen Sinn immer weiter in den Hintergrund.

Verein müssen neue Herangehensweisen und Funktionen finden: How to ... do turns - do jumps - do rails.

Die Naturfreunde gehen diesen Weg mit einer Multimedia Plattform mit Wissen und Unterhaltung sowie einem breiten Angebot an Aktivitäten.

Zielgruppe des Workshops

Der Workshop ist für InstruktorInnen, LehrerInnen sowie SnowboardlehrerInnen mit und ohne Erfahrung im Snowboard Freestyle Bereich interessant.

Im Vordergrund stehen nicht die Arbeit am Schnee, sondern unsere Idee, mit den TeilnehmerInnen im Kontakt zu bleiben.

Ziel des Workshops

Lernen unter Anleitung ist zielführend, nach einiger Zeit die Tipps und Tricks wieder ins Gedächtnis rufen schwierig. Bewegungsabläufe wieder abrufen fast unmöglich, außer ich kann mir vor dem Tag am Berg diese Bewegungen ansehen, bekomme Tipps vom Trainer und weiß wo die Knackpunkte liegen.

19. INTERNATIONALER INTERSKI KONGRESS ST. ANTON/ARLBERG AUSTRIA 15. - 22. JÄNER 2011



MIT UNTERSTÜTZUNG VON



WORKSHOP FREERIDE FAHREN ABSEITS IM FREIEN SKIRAUM

Freeride

Increasingly popular

*Freeriding is becoming increasingly popular. **This development poses a great challenge for ski schools, and involves snow sports instructors taking on a huge responsibility for the safety of those using their services.***

The workshop is held in the Arlberg skiing region, after a short introduction to alpine safety, safety gear and the latest equipment.

The natural features of the countryside are fully exploited by these winter sports enthusiasts. It is a creative approach to winter sports that is enjoying rapid development.



The workshop's target group

To guarantee the highest level of participant safety, it is necessary to restrict the numbers taking part:

three participants per country are permitted to attend this workshop.

Please register through your delegation leader.

Groups will be led by highly trained and experienced ski guides in the off-piste areas.

Stefan Häusl

**Ausbildner in der staatl.
Schneesportlehrerausbildung**

Immer beliebter

Das Fahren abseits von Pisten im freien Skiraum wird immer beliebter. **Für die Skischulen stellt diese Entwicklung eine große Herausforderung dar.** Die **Schneesportlehrer übernehmen dabei eine große Verantwortung für die Sicherheit der Gäste.**

Ziel des Workshops

Der Workshop findet nach einer kurzen Einführung zur alpinen Sicherheit, der Sicherheitsausrüstung und dem neuesten Material im Skigebiet Arlberg statt.

Der Workshop vermittelt den TeilnehmerInnen sämtliche Facetten des Freeridens, wobei neben den technischen Fähigkeiten während des gesamten Workshops die richtige Einschätzung der alpinen Gefahren eine wesentliche Rolle spielt.

Ziel des Workshops ist die Vermittlung der neuesten Skitechnik im Freeriden sowie die Vermittlung eines praxisgerechten Risikomanagements.

Zielgruppe des Workshops

Zur höchstmöglichen Gewährleistung der Sicherheit der Teilnehmer ist eine Teilnehmerbeschränkung erforderlich:

pro Nation sind 3 TeilnehmerInnen für diesen Workshop zulässig.

Die Meldung erfolgt über den Delegationseiter der jeweiligen Nation.

Die Gruppen werden von höchstausgebildeten und erfahrenen Skiführern im freien Skigelände geführt.

19. INTERNATIONALER INTERSKI KONGRESS ST. ANTON/ARLBERG AUSTRIA 15. - 22. JÄNNER 2011



WORKSHOP

„ KIDS, JUNIORS, TEENS & MORE“

"Kids, Juniors, Teens & More"

Great importance

For many years, the teaching of children to ski in Austria has been of great importance.

We are always trying to use the latest in teaching aids, educational games and social programs to create a variety of lesson types that provide a joyful and intuitive learning atmosphere.



*In this workshop we will view **proposals as to how we can attract the youth of today back into the ski school environment.***

The goal of the workshop

To present the respective learning stages in Austria and the use of instructive aids that result in children learning intuitively and subconsciously.

As well, to present successful models of youth programs in Austria.

Mag. Eva Stark

**ÖSSV Referentin für Kinder- und Jugendskilauf
Österreich / ÖSSV Coordinator for Teaching of
Children and Youth**

Großer Stellenwert

Der Kinderskilauf hat in Österreich schon seit vielen Jahren einen großen Stellenwert.

Immer wieder versuchen wir neue Hilfsmittel, Lernspiele und Rahmenprogramme zu konzipieren, um den Skiunterricht abwechslungsreich und freudvoll zu gestalten.

Thema

In diesem Workshop wollen wir auch auf das Thema Jugend genauer eingehen, und **bringen Lösungsvorschlägen, wie wir die Jugendlichen wieder zurück in die Skischulen bringen können.**

Zielgruppe des Workshops

Alle Skilehrer und Skilehrerinnen, welche am Kinder- und Jugendskilauf interessiert sind.

Ziel des Workshops

Kennlernen lehrreicher Hilfsmittel zu den jeweiligen Lernstufen des Österreichischen Kinder-Skilehrplanes und Vorstellung von erfolgreichen Jugendmodellen.

19. INTERNATIONALER INTERSKI KONGRESS ST. ANTON/ARLBERG AUSTRIA 15. - 22. JÄNNER 2011



MIT UNTERSTÜTZUNG VON



Adaptive Snow Sport for ALL – challenge and responsibility for winter tourism

Development

Due to recent technological and methodological advances, today snow sports is possible for almost all people with disabilities. In alpine countries winter sports has a high social status and allows independent movement in snow and nature.

*Improvement of **self-confidence** and **self-esteem** and **social integration** are further important facts.*



Market potential

The growing number of persons with disabilities who want to ski requires more and more specially qualified skiing instructors. In Austria, it was possible to establish specialized courses for skiing instructors in ski schools and clubs.

Target group

Interested people, who wants to become experience in adapted winter sports equipment and assistive devices for the different kind of disabilities.

Aim of the workshop

*„Adaptive Snow sports“ includes skiing for all disabilities, i.e. amputations, visual impairments, cerebral palsy and spinal cord injuries. In the lecture focus will be on educational offers and adaptive ski teaching concepts. **The workshop offers interested participants to gain knowledge and impressions in Nordic and Alpine skiing with different kind of disabilities.***

Mag. Bettina Mössenböck

TSLV Ausbildungsleiterin Behindertenskilauf

Entwicklung

Die technische und methodisch-didaktische Entwicklung erlaubt es heute nahezu allen Menschen, unabhängig von Art und Schweregrad der Behinderung, die Faszination des alpinen und nordischen Skilaufs zu erleben. Gerade in den Alpenländern hat der Wintersport ein hohes Sozialprestige, gibt Menschen mit Behinderung wichtige Impulse zur **Selbstverwirklichung**, ermöglicht die **Integration** in die Gesellschaft und trägt somit entscheidend zur Verbesserung der **Lebensqualität** bei.

Marktpotenzial

Daraus ergibt sich ein Marktpotenzial von ca. 36 Millionen Menschen mit Behinderung für den Tourismus, Begleitpersonen noch nicht mitgerechnet! Skireiseveranstalter nutzen vermehrt die bereits bestehenden barrierefreien Angebote in Österreich.

Um die steigende Nachfrage im Wintertourismus auch in Zukunft abdecken zu können, ist es Ziel der Ausbildung, eine flächen-deckende Versorgung mit BehindertenskillehrerInnen zu gewährleisten.

Zielgruppe des Workshops

InteressentInnen, die die verschiedenen Sportgeräte und Hilfsmittel in den einzelnen Behinderungsarten kennenlernen wollen.

Ziel des Workshops

Die TeilnehmerInnen an den Ausbildungen sollen befähigt werden, Menschen mit Behinderung in allen Könnensstufen im alpinen und nordischen Skilauf zu betreuen, ihnen die technischen Grundlagen zu vermitteln und ihnen so unvergeßliche Winterurlaube zu ermöglichen. Im theoretischen Vortrag werden die Ausbildungsangebote, sowie ein Überblick über die methodischen Besonderheiten des Skilaufs in den einzelnen Behinderungsgruppen vorgestellt.

Im Workshop sind interessierte Kongress-TeilnehmerInnen eingeladen, sich mittels Selbsterfahrung in die einzelnen Behinderungsarten im nordischen und alpinen Skilauf hineinzusetzen.

WORKSHOP „FREESTYLE CAMPS“ ALTERNATIVEN IM SCHNEESPORTUNTERRICHT

“Freestyle Camps” - alternative forms of snow sports instruction

A major feature

Snow parks have become an increasingly important feature over the last few years, both for snowboarding and freestyle skiing. Young people are of the age where they are searching for their own identity and seek to find this through their own activities, their own lifestyle, their own fashion and their own music etc. This quest also extends into the world of different forms of winter sports.

It is therefore our aim to show these young people alternatives with which they can identify and to present this area to the relevant target group in a professional and authentic fashion.



Separation from the mainstream

This desired separation from the “mainstream” is typically to be found within the confines of snow parks, where winter sports are becoming a lifestyle and the practice of freestyle skiing and snowboarding is becoming an attitude to life.

The workshop’s target group

Predominantly for teachers in Austrian schools who provide education and instruction for winter sports holidays.

The aim of the workshop

*Within the context of the “Austrian Workshop”, we shall explain how to **professionally adapt training topics** when giving instruction in alternative snow sports for skiers and/or snowboarders within the snow park.*

Markus Falch & Oliver Andorfer & Markus Löffler

Autoren in: „Snowsport Austria – Die Österreichische Skischule“ (Buch/DVD)

Ein bedeutendes Thema

Sowohl im Snowboard, als auch im Freeski Bereich, wird das Thema Snowparks seit einigen Jahren ein **immer Bedeutenderes**. Jugendliche sind in diesem Alter auf der Suche nach Ihrer eigenen Identität und versuchen dies, über eigene Aktivitäten, eigenen Lifestyle, eigene Mode, eigene Musik, ... zu finden. Auch im Bereich der Wintersportarten setzt sich diese Suche fort. Ziel ist es also, jenen jungen Menschen Alternativen aufzuzeigen, mit denen sie sich identifizieren können und dieses Segment für die entsprechende Zielgruppe professionell und authentisch präsentieren zu können.

Abgrenzung vom Mainstream

Diese gewünschte Abgrenzung vom „mainstream“ findet ihr Zuhause inner halb der Zäune der Snowparks, wo Wintersport zu Lifestyle wird und das Thema Freeski und Snowboard zu einer Lebenseinstellung werden.

Zielgruppe des Workshops

Vor allem Lehrerinnen und Lehrer an österreichischen Schulen, die im Rahmen von Wintersportwochen erziehen und unterrichten.

Ziel des Workshops

Im Rahmen des österreichischen Workshops werden wir die **professionelle Umsetzung von Ausbildungsinhalten** im Rahmen von alternativen Schneesportunterrichten für Ski- und/oder SnowboardfahrerInnen im Snowpark erläutern.

WORKSHOP „BEHINDERTE SCHÜLERINNEN UND SCHÜLER AUF DER PISTE“

**No handicap – Pupils, students & trainees
with special needs in Adepted
Wintersport Activities**

**Inclusion/Integration through Sport &
Adapted Physical Activities**

*This workshop demonstrates in cooperation with a local special
school (SPZ Zams) ways in which pupils, students & trainees could be
included in adapted wintersport activities.*



**Target group: Teachers & other
professionals**

*The workshop is designed for teachers and instructors with or without
experiences in providing adapted wintersport activities. The provided
methodological examples and aids could be also used in
extracurricular activities. Depending on the number of participants we
will work in small groups. Each group consist of at least one pupil
with special needs working on a defined methodological example.
The workshop participants have the possibility to alternate in order to
be able to cover a wide range of different examples. Continuous step-
in for participants of other parallel workshops is possible.*

Workshop Aims

*The workshop aims in rising awareness for possibilities for people
with special needs focusing on exchanging and demonstrating
practical examples. Besides participants should be encouraged to
start their own initiatives in adapted physical wintersport activities.
By including participants with and without experiences the workshop
team tries to initiate a comprehensive exchange of ideas,
methodological and theoretical examples.*

Dr. Maria Dinold & Mag. Thomas Reinelt

**AFAPA & Universität Wien &
Keil-Bastendorff-Privatstiftung**

**Inklusion/Integration durch
Bewegung & Sport**

Der Workshop soll in Kooperation mit dem Sonderpädagogischen
Zentrum (SPZ) Zams praktische Wege aufzeigen, behinderte
SchülerInnen in Wintersportaktivitäten zu integrieren

**Zielgruppe: LehrerInnen & andere
interessierte Fachleute**

Der Workshop ist sowohl für LehrerInnen, InstruktorInnen und
SkilehrerInnen mit und ohne Erfahrung in der Arbeit mit
Menschen mit Behinderung interessant. Die erarbeitenden
methodisch-didaktischen Inhalte sowie die vorgestellten
Hilfsmittel sind im schulischen wie außerschulischen Bereich
einsetzbar.

Je nach Anzahl der TeilnehmerInnen wird in Kleingruppen
gearbeitet. Die SchülerInnen und Lehrkräfte werden den Gruppen
zugeteilt. Ein Rotieren in den Gruppen und ein laufender Einstieg
in den Workshop ist möglich.

Ziel des Workshops

Das Ziel des Workshops ist die Sensibilisierung für diesen
Themenkomplex. Es soll so der Anstoß gegeben werden auf der
Basis der gemachten Erfahrungen eigene Initiativen zu setzen.

Der Workshop soll TeilnehmerInnen mit und ohne Erfahrungen
ansprechen, um einen Nationen übergreifenden lebendigen
Praxisaustausch zum Thema „Behinderte SchülerInnen auf die
Piste“ anzuregen.

**Der Workshop wird in Kooperation der Austrian
Federation of Adapted Physical Activity (AFAPA), vom
BBI (Bundes-Blindenerziehungsinstitut), der PSO (Verein
für Freizeit Para-Special-Outdoorsports), der
Universität Wien & und der Keil-Bastendorff-
Privatstiftung durchgeführt.**

19. INTERNATIONALER INTERSKI KONGRESS ST. ANTON/ARLBERG AUSTRIA 15. - 22. JÄNNER 2011



MIT UNTERSTÜTZUNG VON



WORKSHOP „QUALITÄTSSICHERUNG UND QUALITÄTSSTANDARDS“

„Quality Management and Quality Standards“

Alpine skiing: Recommendations for Austrian schools

The Austrian Interski Member „Snowsports at Schools and Universities“ publishes a recommendation for all snowsports education and training institutions in order to assure the quality of education and training the field of snowsport.

The visualization of the requirements related to the personal skills of attendant instructors and physical educators is of particular importance in order to enter the appropriate education and training.



Target group

Teachers/Instructors working in the field of education.

Goal of the workshop

The visualization of the entry and target exercises will be shown by demonstrators.

These persons introduce the educational program and the educational goal of the Austrian Interski Member „Snowsports at Schools and Universities“.

Mag. Peter Ankner

Universitäts-Sport-Institut Wien/University of Vienna

Alpiner Skilauf: Empfehlungen für österreichische Schulen

Der „Arbeitskreis Schneesport an Schulen und Hochschulen“ (als Mitglied von Interski-Austria) gibt eine Empfehlung für alle Ausbildungsstätten der Schneesportaus- und fortbildung heraus, um die Qualität der Aus- und Fortbildungen im Schneesportbereich sichern zu können.

Besonders wichtig ist daher die Visualisierung der **Anforderungen an das Eigenkönnen von BegleitlehrerInnen und BewegungserzieherInnen** zum Eintritt in die entsprechenden Ausbildungen und Fortbildungen.

Zielgruppe

Insbesondere österreichische LehrerInnen aus dem TEAM AUSTRIA (Fortbildungsinhalt), aber auch alle interessierten AusbilderInnen für den Unterricht junger und sehr junger Menschen.

Ziel des Workshops

Die Visualisierung der Einstiegs- und Zielübungen soll durch Demonstratoren gezeigt werden.

Diese Personen stellen das Ausbildungsprogramm und die Ausbildungsziele des Arbeitskreises Schneesport an Schulen und Hochschulen vor.

The Free Ride Night Event

A new focus into off-piste skiing

*Junior lifestyle has influenced the view of classical off-piste and powder skiing. **Skiing technique in off-piste skiing has changed by a new understanding of lines, speed and jumps in the open winter terrain.***

This approach is a result of urbanisation and desire unlimited freedom in a clean winter world. After hours leisure during wintertime leads into darkness.

Snow lovers ascent using skins on their skis within the safety of organised slopes but after operation times. Descent with support of artificial light from headlamps is fun but can also be tricky.



Goal & Organization

The Free Ride Night will demonstrate possibilities of skiing during night conditions in a natural environment.

This event will take place in St. Christoph in the immediate vicinity of the Ski Academy Austria (Austrian Ski Federation). Transfer from and back to St. Anton will be organized by bus shuttle.

Mag. Werner Wörndle

Leiter / Head of the Ski Academy Austria St. Christoph/Arlberg

Mjr. Ing. Gilbert Hammerle

Leiter / Head Heeresskilehrerausbildung /Ski Instructors Austrian Army

Zeitgeistiger Kick

Das Freeriden hat dem klassischen Geländefahren mit einem unbeschwerten Zugang über die Jugendszene einen zeitgeistigen Kick verpaßt.

Die Skitechnik des Geländefahrens und Tiefschneefahrens wurde um eine Lifestylekomponente erweitert.

Dies trägt mittlerweile dazu bei, dass große Gruppen von Jugendlichen, aber auch „jungen Erwachsenen“ Schneesportlern/innen wieder neue Lust am Winter verspüren und Naturerlebnisse in nicht organisierter alpiner Winterwelt suchen.

Im Umfeld der städtischen Arbeitswelt entstand in jüngster Vergangenheit ein Trend, die Winterwelt nach der Arbeit auch noch in der Nacht (die ja im Winter bald eintritt) für den Freizeitsport zu nutzen.

Aufstieg mit Fellen auf Ski, mit Stirnlampe und meist auf Pisten im organisierten Skiraum.

Abfahrt nach Einkehr auf der Hütte oder im Bergrestaurant- ein gemütlicher Abend mit sportlicher Betätigung in relativ sicherer Umgebung.

Präsentation (Ablauf)

Die Free Ride Night will diese Trends aufnehmen und auf neue Weise im natürlichen Umfeld präsentieren.

Der Event findet in St. Christoph in unmittelbarer Nähe der Ski Academy Austria (ÖSV) statt. „Come together“ - Anfahrt und Rückfahrt der Teilnehmer aus der Interski Familien von und nach St. Anton mit Bussen.